

FACING MISERY

Im Angesicht der Not
Begegnungen mit den Opfern von
Natur- oder Gewaltdkatastrophen



Einladung zur Eröffnung der Ausstellung mit Aquarellen von Prof. Dr. Joachim Gardemann

Mittwoch, 15. Januar 2025, 14.00 Uhr, Raum 233

Als Kinderarzt war Joachim Gardemann seit 1994 weltweit für das Deutsche Rote Kreuz in Krisengebieten eingesetzt. Die Begegnungen mit Menschen in äußersten Notsituationen hat er in Aquarellen festgehalten. Sie zeigen seine Weise, sich dem Leid zu stellen.

Die Ausstellung ist in den Fluren der katho vom 15. Januar bis zum 15. Juli 2025 zu sehen.